

“鉄より堅く逞しき”

生徒指導通信 第3号
令和3年4月26日発行
黒沢尻工業高等学校

新年度がスタートして早2週間が経ちました。1年生の皆さんは、高校生活に慣れましたか？ 部登録も済ませ、すでに大会に参加している人もいます。公欠でいなかった分を補うために、クラスメイトに頼んでノートやプリントを見せてもらったり、分からないところを積極的に教科担当の先生に聞きに行くなど、各自で工夫して補っておきましょう。

さて、今後の生活についての注意事項を載せました。しっかり守って健全で充実した生活を過ごしていきましょう！

○登下校時の安全確保について

毎年のことですが、本校では登下校時における自転車事故が絶えません。特に、年度始めは多く、今年度もすでに2件ありました。警察庁交通局の調査によると、自転車乗車中における児童生徒の死者・重傷者の8割は法令違反によるものだそうです。

最近では、ロードバイクのように、スピードが出るタイプの自転車に乗っている人が増えています。自転車による怪我や事故が減らなければ、制限を設けることも考えなければなりません。

自分の身の安全を守り、周囲に迷惑を掛けないためにも、交通ルールを守って安全な走行を心掛けてください。

○連休中における注意事項

- (1) 新型コロナウイルス感染症対策の徹底と健康管理に努めましょう。
- (2) 新型コロナウイルス感染症の感染者、医療従事者、またその関係者等に対する差別や偏見等は絶対にしないよう注意してください。
- (3) インターネットやスマートフォンによるSNS等の長時間の使用は控えること。また、これらの使用については、被害に巻き込まれるだけでなく、軽はずみな気持ちでやったことが加害やトラブルになることがあるので、十分に気をつけましょう。
- (4) 不安や悩みを抱えたり、解決が困難な事態になったりした場合等には、「誰かに相談することが大切」です。その一つの方法として、学校以外にも電話やメールを利用した相談をすることが可能です。その窓口を消化します。

- ・「24時間子どもSOSダイヤル」 0120-0-78310 (全国共通番号フリーダイヤル)
- ・「ふれあいメール」 fureai@pref.iwate.jp
- ・「チャイルドライン」 0120-99-7777

○経験を力に変えよう！

昨年から新型コロナウイルス感染症の影響により、様々なことが制限されています。先が見えない状況で、今後の活動に不安が付きまといます。それでも、昨年からの経験を活かして力に変えるために、「振り返り」を意識してみましょう。

経験から教訓や学びを得ることができれば、次回に活かすことができます。様々な活動の中で振り返り、次へのステップとして活かしていきましょう。今こそ、チャンスです！

“経験を賢く生かすならば、何事も無駄ではない。”

by ロダン(フランスの彫刻家)